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Aos vinte e um dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e dez minutos, na plataforma
Conferência Web, da RNP, reuniram-se, sob a presidência do Diretor da UnED, Saulo Santiago Bohrer, os membros do
Conselho Diretor desta Unidade Educacional, sendo membros natos: Rebeca Cardozo Coelho, Chris ane Rocha
Pereira, Patrícia Haryella Aman no Manso, Cris ano Fuschilo, Jair Medeiros Júnior, Beatriz Mar ns Teixeira e
Alexandre Luiz Pereira; membros eleitos tulares: Paulo Sérgio Rosa Fernandes, Márcia Menezes Thomaz Pereira e
Luciana Ferrari Espíndola Cabral; membros eleitos suplentes: Marcela Stuker Kropf. Desta forma, foi cons tuído o
quórum exigido pelo ar go onze do Regimento Geral do Conselho da unidade do Sistema Cefet/RJ. A conselheira
Dayanne Amaral jus ficou sua ausência, sendo subs tuída pela sua suplente, a professora Marcela Kropf. Pauta
proposta para a reunião: 1) Aprovação da ata da 1ª reunião extraordinária de 2024Aprovação da ata da 1ª reunião extraordinária de 2024 ; 2) Procedimento para entregaProcedimento para entrega
dos TCCs na Biblioteca - Graduaçãodos TCCs na Biblioteca - Graduação; 3) Atualização do calendário acadêmico 2024 dos cursos subsequentesAtualização do calendário acadêmico 2024 dos cursos subsequentes ; 4)
Informes GeraisInformes Gerais. O Presidente do Conselho saudou os presentes e explicou que antecipou o horário de início da
reunião para acompanhar a equipe da Prefeitura Central do Cefet/RJ na medição dos espaços des nados à
construção do restaurante universitário e à ampliação da Biblioteca da Unidade. Saulo iniciou a reunião com o
primeiro item da pauta, aprovação da ata da 1ª reunião extraordinária de 2024aprovação da ata da 1ª reunião extraordinária de 2024 . A conselheira Chris ane solicitou a
inclusão do seu nome após a informação “Gerente Administra vo” na segunda página da ata, sendo acatado por
todos os presentes. Após a verificação de que nenhum conselheiro nha objeções ou mais algum acréscimo ao texto
apresentado, a ata foi aprovada por unanimidade. Saulo prosseguiu com o segundo item da pauta, procedimentoprocedimento
para entrega dos TCCs na Biblioteca - Graduaçãopara entrega dos TCCs na Biblioteca - Graduação; explicou a necessidade de formalizar a entrega dos TCCs pelos
alunos concluintes do curso de Sistemas de Informação através do conselho, com a possibilidade de futura u lização
por outros cursos da UnED que tenham interesse; descreveu o processo de entrega dos arquivos ao acervo virtual da
Biblioteca, condição obrigatória para que o aluno pudesse solicitar a colação de grau. A Gerente Acadêmica explicou
que levou o assunto para a pauta para que o fluxo de entrega dos TCCs fosse definido e registrado através do
Conselho. Rebeca falou sobre a reunião que teve com a Direção e Coordenação do Curso de Sistemas de Informação
e explicou os dois documentos anexados ao e-mail de convocação aos conselheiros: uma declaração sobre os direitos
autorais e outra sobre a ciência de revisão do TCC pelo orientador; mencionou que a Secretaria teria que solicitar à
Biblioteca da Unidade informações sobre a quitação de entrega do TCC para, assim, dar encaminhamento ao pedido
de colação de grau, caso as exigências es vessem cumpridas. O Coordenador do Curso, Cris ano Fuschilo, falou
sobre a reunião realizada com a Rebeca sobre o assunto e apoiou a decisão sobre o fluxo de entrega dos TCCs e disse
que, caso ocorresse algum problema, ajustes poderiam ser feitos futuramente. Saulo encaminhou a votação sobre o
procedimento para entrega dos TCCs da graduação na Biblioteca, sendo aprovado por unanimidade pelo conselho.
Jair acrescentou, após a votação, que os alunos do curso técnico em Automação Industrial também faziam TCC, mas
sem a obrigatoriedade de vincular a Biblioteca à aprovação do aluno no curso. Saulo perguntou se seria necessário
criar um procedimento específico para a entrega dos TCCs do curso de Automação Industrial, podendo levar a
questão para outra reunião do conselho. Jair respondeu que não achava necessária a formalização da entrega, mas,
se a Biblioteca quisesse arquivar os trabalhos, poderiam conversar posteriormente para padronizar a entrega dentro
das normas técnicas. Saulo seguiu com o terceiro ponto da pauta, atualização do calendário acadêmico 2024 dosatualização do calendário acadêmico 2024 dos
cursos subsequentescursos subsequentes, passando a palavra para a professora Rebeca. A Gerente Acadêmica explicou que a atualização
consis a somente na inserção das datas de trancamento e destrancamento, que não estavam constando no
calendário. O conselho votou a atualização do calendário, sendo aprovada por unanimidade. No quarto ponto da
pauta, informes gerais informes gerais , não houve manifestação dos presentes sobre algum informativo. Nada mais havendo a tratar,
o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião àstreze horas e vinte e seis
minutos. 
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